

Course au profit de la Fondation



Le 8 juin prochain se tiendra la 4^e édition de la course au profit de la Fondation.

La course de L'École Ruissellet est un évènement familial, sportif et communautaire. Une activité à ne pas manquer cette année car l'ensemble des profits réalisés sera réinvesti dans un projet d'envergure. Venez courir avec nous pour aider au financement de la création d'une classe extérieure entourée d'un jardin communautaire scolaire. Nous voulons exploiter l'immense potentiel pédagogique et récréatif de notre cour d'école, en l'aménageant comme un véritable écosystème, permettant aux jeunes de bouger, d'explorer, de découvrir, d'apprendre, de partager et d'expérimenter. Nous souhaitons utiliser cette dernière comme une extension de la classe à ciel ouvert : un lieu rassembleur et vivant. Nous voulons aussi que notre cour d'école puisse renforcer le sentiment d'appartenance des jeunes face à leur communauté et permettre aux enseignants d'utiliser le lieu comme un élément clé du processus d'apprentissage, tout en favorisant la persévérance scolaire et le développement de saines habitudes de vie.



Donc, les distances proposées seront les suivantes: 1 km pour les enfants, 2 km (course et marche), 5 km (course et marche) ou 10 km.

Venez donc nous encourager en famille pour faire de cet évènement une réussite! Les détails des inscriptions viendront sous peu.